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   Assunto: Secretário de Agricultura se reúne com Brapex para discutir melhorias na 
emissão do PTV 

 

 

Secretário de Agricultura se reúne com Brapex para discutir melhorias na emissão do PTV 

 
 
A Associação Brasileira dos Produtores e Exportadores de Papaya (Brapex) se reuniu, na semana 
passada, com o Secretário de Agricultura da Bahia, Eduardo Salles, para tratar sobre a carência de 
engenheiros agrônomos para atender a produção agrícola da região sul baiana, grande produtora de 
mamão, e o valor da taxa de emissão do PTV, documento de permissão de trânsito vegetal. 
 
Atualmente, os produtores da fruta dependem de apenas um técnico para atender cerca de 13 municípios 
do extremo sul na emissão do documento e pagam R$ 37,50. A reunião foi intermediada pela deputada 
estadual Maria del Carmen, que havia se reunido com produtores de mamão em Teixeira de Freitas no 
mês de abril. 
 
O diretor da Brapex na Bahia, Ulisses Brambini, afirmou que o valor da taxa de emissão eleva o custo de 
produção do mamão na região. “Na Bahia, o valor da taxa é de R$ 37,50, enquanto o Espírito Santo cobra 
R$ 11,00. O produtor de mamão tem inúmeras dificuldades e precisa de diminuir os custos de produção ”, 
disse Brambini. O secretário, Eduardo Salles, disse que fará um estudo dos PTV’s de todo o país e vai 
estudar a viabilidade da redução do valor para encaminhar ao governo um Projeto de Lei, para ser votado 
no final do ano, com uma nova alíquota. 
 
Salles ainda afirmou que aguarda a liberação de uma portaria do Ministério da Agricultura para que o PTV 
possa ser assinado por um técnico e não precise mais de um agrônomo. Presente na reunião, o diretor 
técnico da Brapex, José Roberto Macedo Fontes, acredita que o encontro é o primeiro passo para a 
conquista deste pleito dos produtores de mamão do sul da Bahia. “Estamos lutando por isso há algum 
tempo e precisamos que o governo nos auxilie nessa questão do PTV. Vamos evoluir e conseguir 
melhorias nessa questão”, destacou. 
 
Durante a reunião, o secretário ainda convidou a Brapex para fazer parte da Câmara Setorial da 
Fruticultura da Bahia, com o objetivo de contribuir com o aumento do consumo de frutas no Estado. Além 
disso, o diretor técnico da entidade foi convidado para integrar a Câmara Técnica de Fruticultura, que 
enviará uma comissão de pesquisadores para uma visita técnica às plantações de mamão da região de 
Bom Jesus da Lapa, na Bahia, entre os dias 11 e 13 de junho. 


